

# Thailand

2026年1月8日（木）  
バンコク日本人学校  
No2.文責：宮原 玲奈

## ～Happy new year～

はやいもので、タイに赴任してから8ヶ月が経ちました。日本と違い四季がなく、季節感を感じずに過ごしていたせいなのか・・・新年という事実に驚きを隠せません。年は越しましたが、未だにクリスマス一色のバンコクです。ハロウィンやクリスマスへの力の入れ方は日本以上かもしれません。



## ～タイの 交通事情～

今回は、バンコクでの生活について書きます。日本人学校に通う児童・生徒・先生方は、学校が提携をしているバスで通学・通勤をするため、スクンビットエリアと呼ばれている地区に住んでいます。どの地区も巨大なコンドが立ち並び、多くのショッピングモールがあり、その都会ぶりに圧倒されます。渋滞の多さと運転の荒さがひどく、自分で運転は認められていないので、通勤以外は、BTS（電車）や、Grab（タクシー）、トゥクトゥクを利用しています。しかし、料金的にはバイクタクシー（通称バイクタク）が破格の値段のため、バイクタクを利用する人も多いです。渋滞に巻き込まれずに出勤したい方や、早い時間帯に出勤したい方などはバイクタクを使っています。

## 食べ物

No spicyは必須！  
どれも絶品です😊

